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REQUERIMENTO Nº 438/2021

Requer informações sobre os aventais de 
proteção - segurança distribuídos nas 
escolas municipais.

Apresentamos, sempre respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal o presente Requerimento, para que, entrando em consonância com os demais 
órgãos desta Administração, se digne em trazer luz e entendimento acerca de informações 
sobre os aventais de proteção distribuídos nas escolas municipais: a) qual o tipo de material 
compõe os aventais de proteção - segurança distribuídos às escolas municipais? b) são 
aventais de plástico, TNT ou outro material? c) as escolas recebem aventais de materiais 
diversos? d) os aventais de TNT são distribuídos em quantidade suficiente ao uso de cada 
escola? e) em todos os aventais disponibilizados às escolas é possível a realização de limpeza, 
higienização e reúso? 

Ocorre que algumas escolas relataram que receberam aventais de plástico 
branco, de uma qualidade “melhor” e que permite a higienização adequada (CER. Profª Maria 
Enaura Malavolta Magalhães), mas outras escolas informam que chegaram aventais de 
qualidade inferior ou de material que dificulta a higienização, e também chegam aventais de 
TNT. É o presente Requerimento com vistas a compreender a sistemática de disponibilização 
de referido EPI, objetivando a estandardização da qualidade e disponibilização do avental mais 
adequado às exigências do labor e da legislação pertinente.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de maio de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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